

## In eigener Sache

### Liebe Gemeindemitglieder im Pfarrverband,

Ich möchte Sie gern über die aktuelle Situation in unserem Pfarrverband informieren.

Unser Pfarrer Bernd Kuchmetzi-Ludwig hat sich kurzfristig entschlossen, im Einvernehmen mit der Landeskirche, ein „Kontaktstudium“ in Greiswald anzutreten. Gleich nach Ostern hat er das Studium begonnen, das etwa 6 Monate dauern wird. Seine Vollzeitstelle ist damit nicht „vakant“ geworden. Ich rechne damit und hoffe, dass er im Oktober, den Kopf voller neuer Ideen, seinen Dienst in Kreiensen als Pfarrer und Impulsgeber für das Gemeindeleben wieder aufnehmen wird.

Die Geschäftsführung für die Zeit seiner Abwesenheit wurde von der Propstei Herrn Pfarrer Michael Pfau übertragen. Das gilt jedoch nicht für Amtshandlungen wie Hochzeiten, Taufen, Beerdigungen usw. Für diese Amtshandlungen stehen zur Verfügung:

Pröpstin Knotte  
Pfarrer Günther  
Pfarrer Ehgart  
Pfarrer Höfel.

Bei Beerdigungen bitte zuerst mit Pfarrer Ehgart (05382-60 38 877)

Kontakt aufnehmen. Bei anderen Amtshandlungen rufen Sie bitte die Pröpstin, Frau Elfriede Knotte, an (05382-3529).

Wenn Sie diese Teilnehmer nicht erreichen können, wenden Sie sich bitte während der Geschäftszeiten an das Pfarrbüro in Kreiensen (05563-259). Frau Brose wird dann die für die jeweilige Amtshandlung zuständige Kraft informieren.

Bitte haben Sie Nachsicht, wenn in dieser schwierigen Situation nicht alles „rund“ läuft und Sie für eine Amtshandlung nicht Ihren vertrauten Pfarrer, sondern einen für Sie unbekanntem Seelsorger in Anspruch nehmen müssen.

Pfarrer Michael Pfau wurden diese Aufgaben nicht übertragen. Damit ist er gehindert, im Bedarfsfall einzuspringen, das gilt auch für freundschaftliche Gefälligkeitsdienste.

Ich hoffe dennoch, dass wir die Zeit bis Okt./Nov. 2013 überbrücken können. Dann wird auch Frau Bräuer-Ehgart ihre Elternzeit beendet haben und den Dienst mit ihrer halben Stelle wieder aufnehmen.

*Ihr Hans-Dieter Winter*